



König der Löwen in der Wellenbadhalle

Penzberg – Einen Vorgeschmack auf ihre aktuelle Musical-Inszenierung haben Rollschuhläufer der Solidarität ja schon auf Kufen gegeben: Im Rahmen von Hannis Eismärchen zeigte die Truppe um Trainerin Daniela Koller einige Passagen aus „König der Löwen“. Nun gab es das ganze Musical auf Rollen an zwei Nachmittagen in der Sporthalle am Wellenbad zu sehen. Die 43 Akteure in ihren selbst genähten, aufwändigen Kostümen boten dabei eine bunte und gut inszenierte Show, in der es vor Giraffen, Löwen, Flamingos oder Papageien nur so wimmelte.